
 

 

Association Départementale des Chasseurs de 

Grand Gibier de la Nièvre 

Compte – Rendu de l’Assemblée Générale 2024 

Salle des Fêtes de CRUX LA VILLE 

8 avril 2024 

 

Présence de Florent ORTU (FDC 58) et de Alban de Montigny (Président du SNPF) 

 

1. Cotisations 2024 et Ouverture du Bureau de vote : 

Le bureau de vote est ouvert à partir de 8 h 30. 

2. Observation d’une minute de silence en l’honneur de Jean-Louis 

MONTGAUDON décédé au mois de juin 2023. 

 

3. Rapport moral du Président Robert LEMOINE : 

Après lecture du rapport, il est adopté à l’unanimité. 

 

4. Bilan Financier présenté par Yves QUILAIN : 

Les Recettes ont été de 7230,50 € et les Dépenses de 8149.79 €, ce qui 

représente un déficit de 919.29 €, qui s’explique par un manque 

d’adhésions d’environ 40, d’un envoi de plusieurs appels de cotisation et 

d’aide aux responsables de chasse avec l’opération Miradors. 

Bilan Financier (voir document joint). 

Le bilan financier est adopté à l’unanimité. 

5. Présentation du Brevet Grand Gibier 2024 par Pierre PAUTRAT : 

Pierre PAUTRAT a présenté le Brevet et ses avantages, 15 candidats se sont 

inscrits pour cette session 2024. 



 

 

6. Présentation des prélèvements des trois espèces de grand gibier du 

département (Chevreuil-Cerf-Sanglier) par Landry THILLOU : 

 

Chevreuil : 

Très nette amélioration du taux de réalisation par rapport au Triennal 

précédent, le poids moyen des animaux est légèrement en augmentation 

notamment sur les chevrettes. Attention aux Brocards !! 

Cerf : 

Dans l’ensemble bonne répartition qualitative, la gestion dans les trois 

massifs reste à consolider pour avoir un niveau optimum de populations en 

équilibre avec le milieu, mais surtout arriver à faire vieillir les Cerfs coiffés. 

Sanglier : 

Le Sanglier dans la Nièvre : Ce n’est toujours pas gagné mais nous devons 
absolument faire remonter les informations et anticiper les dégâts !! 

La pérennité de notre chasse dépend de notre réactivité ! 

Nous devons tout mettre en œuvre pour absolument conserver la maîtrise 
de cette espèce par la chasse ! 

Aucune remarque a été formulée. 

 

7. Examen des dégâts :  

Une rapide présentation a été faite par Florent ORTU compte tenu que ces 

dégâts ont été largement débattus en réunions de Secteurs de la FDC 58. 

 

8. Parole à Mr Alban de MONTIGNY : 

Alban de MONTIGNY a très largement commenté la nécessité d’avoir un 

équilibre Forêt Gibier. 

9. Proclamation des résultats du vote par Robert LEMOINE : 

Tous les candidats sont élus à l’unanimité -1 voix pour certains (voir 

résultats ci-joint). 

 

10.  Clôture de l’Assemblée Générale : 

Remerciement à la salle du Président et invitation à boire le verre de 

l’amitié. 

Un buffet est offert à ceux qui le désirent. 

 

 



 

 

La séance est levée à 11 h 55. 

 

 

 

 

 

Le Président Robert LEMOINE                    Le Secrétaire Michel MALCOIFFE                 

 

 

 


